


   

 

 

 

 

 

 

 

 

【知事の発言】 

皆さんからのご意見を受け、知事からは次のような発言がありました。 

 

○ 防災でも何でも、いざという時だけなんとかしようと思っても無理がある。普段の

時からつながりができていることが重要である。「みえ県民力ビジョン」では、「協

創」という考え方を示しており、これまで進めてきた協働をさらに一歩進めて、一

緒にやるだけでなく、みんなで何かを創り出すというコンセプトでやっていくこと

としている。 

○ 再来年（26 年）は、熊野古道の世界遺産１０周年の年になるため、そのＰＲを進

めていく中で、せっかく来ていただいた観光客の満足度をあげるような取組を町や

市と県が一緒になって進めていきたいと考えている。 

 

 

 

 

 

 

 

「ふっ茶おう」の試作品の試飲 

 


